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O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Há algum tempo atrás, na sequência das tomadas de posição de diversas entidades locais e

regionais no Norte litoral do País sobre a eventual extinção da ligação ferroviária entre o Porto e

Vigo, entre as quais se contavam algumas autarquias portuguesas e da Galiza, alguns partidos

políticos – entre os quais o Partido Comunista Português – e muitas instituições públicas e

privadas com sede e atividade cívica, económica e cultural nesta vasta região potencialmente

afetada por uma decisão tão controversa e inexplicável, foi divulgado pela comunicação social

que um grupo de autarcas do Alto Minho havia apresentado ao Governo – e concretamente ao

Senhor Ministro da Economia que também tutela os transportes – uma proposta para a

modernização, revitalização e aproveitamento da atual linha ferroviária que estabelece a ligação

entre as cidades do Porto e de Vigo.

Entre as Câmaras Municipais autoras e simultaneamente signatárias desta proposta conta-se a

Câmara Municipal de Viana do Castelo

Perante esta informação, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,

. Requeiro à Câmara Municipal de Viana do Castelo que remeta ao Grupo Parlamentar do

Partido Comunista Português uma cópia da referida proposta para a modernização e

revitalização da ligação ferroviária entre as cidades do Porto e de Vigo, que terá sido entregue

ao Governo, através do Ministério da Economia e Emprego.  

Palácio de São Bento,  quarta-feira, 20 de Junho de 2012

Deputado(a)s

HONÓRIO NOVO(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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